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市議団ニュースは政務活動費で作られています

　6月 10 日、6月議会本会議において議案
に対する質疑がおこなわれ、党市議団からと
ばめぐみ市議が登壇しました。市長が専決処
分をした予算議案を含め、新型コロナウイル
ス対策を中心に質しました。
とば　6月議会に上程された「新型コロナ感
染症への対応」にかかる事業数、事業総額
と財源の内訳は。
市　子育て世帯給付金事業など16事業。事
業総額46億 3974万円。財源の内訳は国
が約45億 256万円、県が約4606万円、
市が約9112万円。
とば　新型コロナワクチン接種事業につい
て、高齢者のワクチン接種の到達と今後の
見通し、高齢者施設での進捗は。
市　6月 8日現在、400の高齢者施設のう
ち109施設で入所者と従業者あわせて1

万 4868回の接種を終了。施設入所者を
含む高齢者の接種は、１回目の接種終了者
が6万6000人（20.5％）。
とば　国がかかげる7月末までに65歳以上
の接種を完了させるためには、1週間に何
件接種が必要か。体制や供給の見通しは。
市　本市の高齢者約32万人のうち、接種希
望者を7割と見込んでいる。7月末まで
に2回接種を終了するためには１週間あ
たり約5万回で、個別医療機関、区役所
等の集団接種などで確保できると想定。ワ
クチンは7月中旬までに高齢者約32万人
分の供給が受けられる。
とば　医師や看護師の確保は。
市　医師会にお願いをしている。大規模接種
会場は委託業者を通じた派遣、看護師協会
への協力依頼も考えている。

コロナ対策の不十分さ明らかに

　次に、成人式がオンライン配信となった今

年の新成人に再会の機会を保障する事業につ
いて質問。1万3000人を対象に「埼玉スタ
ジアム2○○ 2」で予定されています。と
ば市議は「大勢が集まるとりくみは慎重にす
べき。開催可否の判断基準を示すべきではな
いか」と質しましたが、市は「感染状況や国
の施策を注視し判断する」との答弁でした。
　また、感染症対策として無料低額宿泊所の
個室化工事へ補助する事業について、とば市
議は「感染者が自宅療養になった場合、これ
で十分か」と質問。市は「施設長が責任を持
って対応する。感染者が出た施設にはゴーグ
ル、手袋等を配布し、消毒費用も補助する」

と答弁しました。
　続いて、保育所・学童保育等の児童福祉施
設の消毒液やマスクの購入、事業所等の消毒
などの経費への補助事業について、とば市議
は「現場が求めているのは人手。市として人
手を確保する必要性を検討したか」と質問。
市は「国の交付金は人件費にも使える」とし
て、各施設で人手を確保し人件費を計上する
よう示しました。
　また、市庁舎移転にかかる約1000万円
の予算の内訳は、基本構想の策定や調査業務、
ワークショップの運営等であることが明らか
になりました。

　6月11日、さいたま市教育委員会は「学
校連携観戦チケット」を活用した市内中学
生のオリンピック競技観戦プログラムの中
止を発表しました。
　5月末に市教委が競技観戦プログラムに
必要なチケットの枚数や引率者などを調査
する文書を各中学に送付していたことを受
け、党市議団は6月 8日に観戦中止を求
める申し入れをおこないました（写真）。
　申し入れの際に副教育長は「このプログ
ラムに反対する声がある一方で、賛成する
声もある。感染リスクゼロを基準に考える
と通常の授業もできない」と実施を容認す

る発言をしていましたが、反対世論の高ま
りや、埼玉県の大野知事が県内パブリック
ビューイングの中止を発表するなどの動き
もあり、中止を決断したとみられます。
　たけこし市議は「市教委の決断を歓迎す
る。県が調達する観戦チケットの総数は約
9万枚。そのうちの2.3万枚（さいたま市
のチケット総数）がキャンセルされたこと
は大きい。本市の決定を受けて県や他自治
体が中止を決断することを期待したい」と
話しました。
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市議団ニュースは政務活動費で作られています

　6月 6日、私は、埼玉自治体問題研
究所主催の「地方自治フォーラム・県民
公開講座」に参加しました。
　はじめに、「新型コロナ対策と自治体
の責務～保健所・公衆衛生体制の抜本的
強化は急務」の講座に参加。講師の青木
敦子さん（川口市保健所・衛生検査課長）
は、新型コロナ対策において、感染者の
「積極的疫学調査」が保健所職員にとっ
て過大な業務となっていること、そのな
かでも、中核市保健所としてPCR検査
や変異株のスクリーニング検査を担って
進めている現状を報告。国は中核市に保
健所を設置しておきながら、検査するこ
とは想定していないなど、権限委譲も人
員配置も不十分です。それぞれの保健所
が自主的に仕事できるような体制が必要
です。

　続いて、「指定管
理・PFI 等の動向と
課題～議会や市民の
分析・監視活動の重
要性とその手法」の
講座に参加。講師の

　県立総合教育センター跡地（緑区三室）を
防災公園に整備する計画が進められていま
す。県による建物の解体工事がおこなわれて
きましたが、3月に完了しました。今後の見
通しについて松村としお市議は、2011年か
ら署名運動にとりくんできた「教育センター
跡地利用を考える会」のみなさんと市都市公
園課に聞き取りをおこないました。
　そのなかで、公園整備に向けて予定どおり
進んでおり、今年度は市が県から土地を買い
取るための準備が進められる考えが明かされ
ました。市が土地を取得してから防災公園を
造るための設計がおこなわれるため、工事

がはじまるまで約2年必要と考えられます。
また、Park-PFI 制度を活用して民間収益施
設を設置するための準備を進めていくことも
分かりました。公園には災害時に避難した際
に、かまどになるベンチや簡易テントになる
バーゴラなどが設置される予定です。
　松村市議は「災害時に安心して避難できる
公園になるよう引き続き住民のみなさんと取
り組んでいきたい」と話しました。
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教育センター跡地教育センター跡地
防災公園へ前進防災公園へ前進緑区

　6月19日から各区役所での集団接種がは
じまります。6月13日、とばめぐみ市議は
先行実施がおこなわれた見沼区役所を視察し
ました。
　見沼区役所では、２階大会議室を会場とし、
9時～16時まで15分間に9人ずつの予約
で１日180人の接種が可能です。手厚いスタ
ッフ配置と工夫した設営により1人20～30
分程度で終了。合計23名のスタッフ体制で
①受付・誘導②予診票確認③予診④接種⑤接

種済証発行⑥健康観察と進み、最後に2回目
の接種日時を記したプリントが渡されます。
　見沼区長は「11月末までに高齢者を終了し
たあと、16歳以上に行き渡るまで年内は毎週
土日におこなうことになるだろう。職員は交
代勤務で対応している」と話しました。

新型コロナウイルスワクチン新型コロナウイルスワクチン
区役所の集団接種はじまる区役所の集団接種はじまる 金子あきよ金子あきよがが歩く！歩く！

公共サービスの産業化をくいとめよ

地方自治フォーラム

林敏夫さん（埼玉自治体問題研究所理事）
は、さいたま市都市戦略本部の作成した
図を「行政の負担を減らし、コストを縮
減させながら民間業者に利益を生み出す
仕組み」として「正直に」PPP/PFI の
本質を語っている、と紹介。自治体業務
の外部化・産業化が進められてきた背景、
実際の事例なども学びました。
　公共サービスの産業化をくいとめ、住
民・自治体職員・議会それぞれの役割を
大事にするため、今日の学びを議会にい
かしていきます。


